

Vorlage Nr. 16-O-02-0022 Az.: 02/003210/

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 18. Mai 2016

Feinstaubmessungen im Stadtteil an öffentlichen Orten

Antrag der Fraktion Die LINKE:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Prüfmaßnahmen zur Feststellung der Feinstaubbelastungen im Westend, insbesondere an öffentlichen Orten wie Schulen und Kindergärten.

Begründung:

Die seit Jahren viel zu hohen Feinstaubwerte in Wiesbaden belasten die Luftqualität und damit die Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger. Das Westend ist besonders von dieser Form der Luftverschmutzung betroffen, da mehrere Hauptverkehrsachsen das Viertel durchschneiden.

Im Rahmen von medialen Berichterstattungen (z.B. Frontal 21) wurde aufgedeckt, dass diese viel zu hohen Feinstaubwerte nicht nur an stationären Messstationen an den Straßen selbst festgestellt wurden, sondern ebenso in Schulgebäuden abseits dieser Hauptachsen. Insofern erscheint es dringend erforderlich, im Westend mit mobilen Feinstaubmessgeräten Messungen in Schulgebäuden, Kindergärten und anderen öffentlichen Orten vorzunehmen, um die tatsächlichen Feinstaubbelastungen auch im Viertel selbst erheben zu können.

Beschluss Nr. 0045

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Wild Ortsvorsteher